



**A PARCAMENT
VINYES**

Vinyes-Mercader en lo mas alto del podio en Alcañiz.

De espectacular se puede catalogar el debut de Joan Vinyes-Jordi Mercader al volante del nuevo Subaru Impreza. El piloto andorrano ha conseguido el triunfo en el Rallye de tierra de Alcañiz después de marcar el mejor tiempo en 5 de los 9 tramos disputados. Villanueva-Tramont (Mitsubishi Lancer Evo VIII), a 0'48.6, y Zuluaga-Lopez (Seat Cordoba 4x4) a 0'55.1 han completado el podio scratch de la prueba inicial del Campeonato de España de Rallyes de tierra.

El piloto andorrano ha iniciado la prueba sin forzar en ningún momento el ritmo, mas que nada para tantear en donde estaba respecto sus rivales. Marcó el mejor tiempo en la dos primeras especiales de la rallye pero seguido muy de cerca por Joan Roca-Xavi Lozano (Mitsubishi Lancer EVO VIII). En la segundo paso por la especial A (19,88 kms.) Roca rompió su mecánica y dejó a Vinyes en cabeza con una ventaja que superaba los 30" sobre Alex Villanueva. A partir este momento todo fue mas sencillo el piloto de Andorra que siguió manteniendo un ritmo excelente que le permitió mantener la concentración y seguir marcando tiempos excelentes en las especiales.

Satisfacción total en el rostro de Joan Vinyes poco antes de subir al podio, *sinceramente no lo esperaba, ganar y además marcando el mejor registro en la mayoría de los tramos. El Subaru es un gran coche y además fácil de pilotar, además también hay que tener en cuenta que en este rallye no hemos tenido ningún problema y en las asistencias nos hemos limitado ha hacer cambios mínimos mas que nada por precaución.* Lo que si ha sido una sorpresa agradable para Vinyes ha sido el recorrido que en esta ocasión han preparado los organizadores de Alcañiz, *de los tramos rápidos de otras ediciones solamente hemos tenido uno, el último del bucle de la tarde, el resto han sido muy bonitos, en los que el pilotaje prevalecía sobre la potencia de las mecánicas.*

Así pues Joan Vinyes ve aumentado su palmares con una prueba del Campeonato de España de Rallyes de tierra, la primera que consigue. Además se sitúa como primer líder de la clasificación provisional del mencionado campeonato de la presente temporada.

El Rallye de tierra de Granada, que se disputará el día 8 de abril, es la próxima cita de un campeonato que Vinyes ha iniciado de la mejora manera, es decir ganando. **Un triunfo que Vinyes no dudó en dedicar a su padre**

Servicio de prensa,



3er. Rallye de tierra de Alcañiz			Campeonato de España de Rallyes de tierra.		
1	Vinyes-Mercader (Subaru)	1h01'15.2	1	Joan Vinyes	32
2	Villanueva-Tramont (Mitsubishi)	a 0'46.2	2	Alex Villanueva	25
3	Zuluaga-Lopez (Seat Cordoba)	a 0'47.6	3	Santiago Zuluaga	20
4	Vidal-Lema (Mitsubishi)	a 1'24.6	4	Amador Vidal	16
5	Claudio Aldecoa-Barrabes (Ford)	a 1'40.1	5	Claudio Aldecoa	13

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press